

# 新型コロナウイルス感染症対策 「緊急事態宣言」発出に対する 指導者養成事業の対応について

2021年1月14日  
(一社)大阪府サッカー協会 技術委員会  
委員長 星原 隆昭  
指導者養成ディレクター 安楽 竜二

平素は、本協会事業に御理解、御協力を賜り誠にありがとうございます。

2021年1月13日に、大阪府に「緊急事態宣言」が発出されたことを受け、2月7日までに予定しておりました指導者養成事業に関しては、下記の通り対応いたします。

1 次の指導者養成事業については、延期といたします。

対象事業： B級指導者養成講習会 後期

A級・B級トライアル

2 1月30日に予定しております、リフレッシュ講習会（web形式）は予定通り開催いたします。

緊急事態宣言解除後の予定については、今後の状況を踏まえて、解除後速やかに再開できるよう調整し、決定次第お知らせいたします。

引き続き感染拡大の防止に最大限務め、早期に収束させることができるよう徹底した対策を講じていただきますよう重ねてお願いいたします。

今後とも、本協会事業に御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。

以上